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• «Великий конфликт между добром и злом будет нарастать в своей
интенсивности вплоть до конца времени»

Очевидны вот какие факты:

1. Бог никогда не может менять Свое отношение ко злу и ослаблять свои
действия в отношении него. Это значит, что Бог ненавидит зло всегда
абсолютно в любой момент времени и для Него не может быть понятия
«менее интенсивно» или «более интенсивно».

1. То, что конфликт есть - вещь понятная.

2. Сатана напротив, способен ненавидеть больше и углубляться во зле.
Соответственно интенсивность борьбы с его стороны может усиливаться.

1. Здесь работает формула: «Закон же пришел после, и таким образом умножилось
преступление. А когда умножился грех, стала преизобиловать благодать» (Рим.
5:20)

ВОПРОСЫ: Но что значит, конфликт нарастает в интенсивности? Значит ли
это, что конфликт между добром и злом, то есть Богом и сатаной в разное
время - имеет разную интенсивность? Возможно ли, чтобы на каком-то этапе
вражда была меньше, чем она может потенциально быть? И если да, то что
влияет на эту интенсивность? Почему интенсивность - нарастает в конце
времени?

ВОПРОС: Почему же тогда цитата говорит об интенсивности как бы с двух
сторон?
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2. Там где сатана усиливает борьбу путем роста беззакония, греха там
автоматически Бог усиливает истину, открывает свет, дает больше благодати.
Таким образом, борьба усиливается, интенсивность борьбы становится более
сильной.

4. Таким образом, любые угрозы потерять свое влияние и деятельность
приводят его в бешенство и к росту интенсивности ведения им борьбы. В этой
же главе данной книги мы читаем: «Но по мере того как церковь будет
приближаться к окончательному избавлению, сатана станет действовать со
всевозрастающей мощью. Он сойдет «в сильной ярости, зная, что немного ему
остается времени!» (Откровение 12:12).

3. Действия сатаны, который ощущает свой приближающийся конец
становятся более масштабными и разрушительными по причине
эгоистического желания сатаны спасти свою жизнь, свое царство и свою
деятельность. Сатана ценит больше всего свою деятельность, когда он
парализован в действии это для него самое невыносимое состояние. Это
доказывается тем фактом, что 1000 лет находясь в одиночестве на земле,
которое полностью парализует его деятельность он при воскрешении
нечестивых вырвется с мощной силой изголодавшегося зверя. И для него
новая возможность обольщения - становится долгожданной мечтой и
наркотиком.

5. Нужно признать, что его поражение на Голгофе привело его к более
сильной и более искусной борьбе против Бога, но уже в лице Его народа.



6. Сатана расчитывает на то, что народ Божий в последнее время не сможет
взойти на крест также победоносно как Христос. Он расчитывает на то, что
мы или испугаемся на пути к нему или сойдем с креста в последний момент.

8. События борьбы сатаны против истины и народа Божьего - усилиться, и
чем быстрее усилиться, тем больше мы получим благодати от лица Божьего и
сил противостоять врагу.

7. Для сатаны весть праведности по вере самая большая проблема. Эта весть
слишком прочно прибивает нас ко кресту, гвоздями Божьей праведности.
Потому что если мы сами себя прибили ко кресту, гвоздями самоправедности
то всегда есть риск их самостоятельно вынуть и сойти с креста. Весть
праведности по вере - это небесные гвозди, и мы верим, что ничего не
способно кроме Бога их снять.

1. Сделать положение сатаны - нестерпимым. Проявлять больший и
прогрессирующий интерес к Евангелию, пророчествам, книге «Великая
борьба». Это в свою очередь приведет сатану в неконтролируемое бешенство,
что позволит ему сделать непродуманные шаги. Эти его шаги, привнесут нам
еще больше силы позднего дождя как отрады от лица Божьего. Это в свою
очередь станет приговором для сатаны, а для нас ускорит второе пришествие
Христа.

ВОПРОС: Какая наша роль во всем этом?

2. Народ всем сердцем принимающий Евангелие - приводит сатану к
поспешным и непродуманным ответным действиям. Каждое его действие,
которое он создает как новую трудность, имеющую цель остановить влияние
народа Божьего и проповедь Евангелия, на самом деле становится наилучшей
возможностью для детей Божьих, которые полностью подчинены Богу.
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3. Даже воскресный закон станет тем, что привлечет миллионы людей к Богу.
Чтобы ты не сделал в борьбе против Бога – может быть использовано Им как
спасительное средство.

1. В последнее время, то есть в наше, сатана будет использовать все свои
методы, свое искусство, и все коварство.

3. В последней схватке - будут ОДНОВРЕМЕННО запущены все его средства и
методы. Все, что было растянуто в периоде 6000 лет, в последние года земной
истории будет использоваться одновременно.

• «И все методы сатанинского искусства и коварства, вся жестокость, в которой
он упражнялся в течение этих веков борьбы, будут пущены в ход против Божьего
народа в финальном конфликте. В это грозное время последователям Христа
надлежит передать миру предостережение о Втором пришествии Господа; и
люди должны быть подготовлены к тому, чтобы при Его явлении оказаться пред
Ним «неоскверненными и непорочными» (2 Петра 3:14).»

2. Обратите внимание, что все его методы приобретены и используемые в
течении 6000 лет его земной деятельности. Очевидно, что изучение истории
великой борьбы должно оголить и раскрыть его методы.

4. Снова в цитате красной нитью проходит задача народа Божьего. Основная
мысль: встречать пришествие Христа как народ без порока, во всей чистоте.
Это снова так поругаемая многими истина «о формировании последнего
поколения», поколение которое в совершенстве отобразит характер Христа.
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• «Иногда мне было разрешено наблюдать в различные века развитие великого
противостояния между Христом – Князем жизни, Совершителем нашего
спасения, и сатаной – князем зла, автором греха, первым, кто преступил Божий
святой закон.»

1. Это как просмотр самого точного исторического фильма, с точными
деталями, реакциями, словами и даже открытыми мотивами и мыслями всех
участников.

3. Такие материалы нам будут также предоставлены для исследования в
период 1000 – го царства.

2. Это одна из причин, почему для меня труды Духа пророчества – свет от
Бога и откровения Его воли. Каждая деталь идет в полном унисоне со
Священным Писанием, игнорирования трудов Духа пророчества лишь
демонстрирует наше нежелание углубляться еще более глубоко в истину.

• «Та же самая злоба к принципам Божьего закона, та же самая политика
дезориентации, при которой заблуждение представляют как истину, при
которой человеческие законы занимают место Божьего закона, а людей
побуждают поклоняться творению вместо Творца, прослеживается во всей
минувшей истории. »

ВОПРОС: Какие факты мы обнаруживаем в цитате о методах работы сатаны в
истории?

1. Злоба к Закону Божьему.

2.Политика дезориентации (когда заблуждение представляется как истина).
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3. Замена Закона Божьего - законами человека.

1.Исказить Бога в восприятии людей.

3.Привнести ненависть к Бога.

• «Сатана норовит ложно представить Божий характер, внушить людям
искаженное представление о Создателе, и, следовательно, спровоцировать их
питать к Нему скорее страх и ненависть, нежели любовь; …»

2. Держать людей в страхе.

4. Любое учение о Боге, которое приносит не Божий страх и рождает
осторожность и желание быть на дистанции к Богу – не может быть
Евангелием.

4.Поклонение творению.

ВОПРОС: С какой целью сатана представляет характер Бога ложно?

• «В великом финальном конфликте сатана будет пользоваться той же самой
стратегией…»

1. Потому что до сих пор его стратегия имела успех. То, что работает, не
ломают.
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2. Накал будет ранее невиданный. Цитата нам говорит о том, что события не
будут уникальны, но накал вокруг событий будет необыкновенный.

1.История повторится.

4. Когда вестница употребляет слово «непреклонны», что мы должны понять?
Очевидная логика текста такова, что если методы и стратегия те же, то фразу
«атаки – более непреклонны» нужно понимать как степень давления. И если в
истории степень давления была точечной и в рамках какого-то определенного
времени, то в событиях последнего времени давление будет постоянным и
нагнетающим, не дающего никакой передышки тем, против кого они
используются.

• «Что было прежде, повторится опять, только грядущая борьба
охарактеризуется невиданным еще никогда миром необыкновенным накалом.

Обман сатаны станет более ловким, его атаки – более непреклонными. Если бы
это было возможно, он прельстил бы и избранных (см. Ев. Марка 13:22).»

3. Обман сатаны станет более ловким, при всем том, что цитата выше нам говорит,
что методы и стратегия те же. То есть общий курс будет неновым, но попытка
обмануть этими методами и курсом будет предпринята достаточно ловкая.

5. Исходя из этой логики становится понятно, почему это делается. С целью
создать такие невыносимые обстоятельства при которых пали бы и избранные.
ВОПРОС: Но в чем сила избранных?

1. В том что они 24/7 имеют веру Иисуса и сохраняют Заповеди Божьи. Это
значит, что любое непреклонное давление сталкивается с постоянно …



Далее:

… действующей верою Иисуса. В этом и есть залог их победы, иначе если бы
вера не была бодрствующей 24/7, то при непреклонной атаке нашлась бы
брешь, которая пропустила бы удар и привела к падению. Вот почему
избранные Божьи устоят и не падут, вера Иисуса 24/7 – это полное
повторение опыта Христа.

1. Это ответ для многих адвентистов, почему важно распространять книгу Великая
борьба в полном ее варианте. Иногда складывается впечатление, что можно
упустить из виду историческую часть данной книги. Но это ошибочное мнение.

• «… мне было поручено известить других о том, что было показано, –

проследить историю этого конфликта в прошедшие столетия и представить ее
главным образом так, чтобы при этом был пролит свет на стремительно
приближающуюся борьбу в будущем»

2. К большому сожалению, некоторые издательства, печатая книгу «Великая
борьба» опускали это вступление Е. Уайт, поэтому была упущена многими
читателями вся важность исторической части данной книги.

3. Историческая часть дана самим Богом с двумя целями, которые отмечены в
данной цитате:

- показать в истории – сам конфликт;
- показать, как этот конфликт достигнет накала в последнее время, а также итог
всего.

4. Сам Бог поручил вестнице показать историю конфликта. Поэтому если кто-то
умышленно считает, что можно передать данную книгу без исторической части –
тогда вы в конфликте с изначальным, волеизволением Бога.
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2. Вы не сможете понять какие истины в последнее время, станут в эпицентре
ударов сатаны, если вы не проследите, как это было в прошлой истории.

1. В этой цитате мы видим возникающую третью причину важности
исторической части книги. Она заключается в том, что в истории конфликта –
демонстрируются истины по которым ударяет сатана - особенным образом.

• «Преследуя эту цель, я стремилась подобрать и сопоставить события в
истории церкви так, чтобы они показали развитие великих истин, подвергнутых
испытанию и данных миру в различные периоды. »

3. История становится вашим аргументом, вашим свидетелем, когда вы
акцентируете внимание людей на те истины на которые сегодня и нацелен
удар сатаны. История ваш аргумент, что вы не лжете и не преувеличиваете.

1. Если эти истины вызывали ненависть сатаны то это значит, что ненависть
не утихла в его сердце, но наоборот взросла и усилилась. Таким образом,
анализ состояния и реакций сатаны позволяет нам определять первичные
цели его ударов, разгадывать его стратегию и планы на самом изначальном
этапе планирования. Об этом нам и говорит ап. Павел: «Оружия воинствования
нашего неплотские, но сильные Богом на разрушение твердынь: [ими] ниспровергаем
замыслы» 2Кор.10:4

• «Эти истины вызывали неистовство сатаны и вражду любящей мир церкви, но
их поддерживало свидетельство тех, которые «не возлюбили души своей даже до
смерти»»
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2. Сатана проявляет ненависть. Церковь, которая любит мир, проявляла
вражду, но народ Божий сохраняет веру, видя всегда перед собой пример
мужей веры описанных в Священном Писании.

1. Интересная деталь: «желающие быть найденными без порока». Важно то, что
они этого желают. Но почему это желание возникает, почему именно без
порока?

• «Рассматривая их в свете Божьего Слова и будучи просвещены Его Духом, мы
сможем воочию убедиться в умыслах зла и узреть те опасности, которых должны
избегать желающие быть найденными «без порока» (см. Откровение 14:5 –

прим. ред.) в день пришествия Господа.»

2. Очевидно, это желание не является естественным от рождения. Это
желание, которое возникает под воздействием Духа Святого. Но что
побуждает этих людей действительно желать на постоянной основе быть без
порока? Желание подражания Христу. Очевидно, что Христа они увидели в
самом привлекательном свете.

1. Сам автор нам говорит о ПЕРВОМ намерении этой книги: это подчеркнуть,
выделить, отметить, сделать более острыми ФАКТЫ и ПРИНЦИПЫ, которые
повлияют на события будущего.

• «Намерением этой книги является не представление новых истин, касающихся
борьбы прежних времен, а стремление подчеркнуть ряд фактов и принципов,

которые будут иметь влияние на грядущие события».

2. Очевидно, что каждый, кто проигнорирует эти жизненно-важные знания
будет беспомощен и обманут в интерпретации событий будущего.



• «Показать сцены великого конфликта между истиной и заблуждением, выявить
коварство сатаны и методы, которыми можно было бы ему успешно
противостоять, показать удовлетворительное разрешение колоссальной
проблемы зла, освещая происхождение греха и его окончательное уничтожение,

чтобы тем самым полностью обнаружились правосудие и милосердие Божие во
всех Его действиях по отношению к Своим созданиям, а также
продемонстрировать святую и нерушимую природу Его закона – вот цель этой
книги.»

Цель № 1: Показать саму борьбу между истиной и ложью. Выявить коварство.

Цель № 2: Разоблачить методы сатаны, выработать методы противостояния
ему.
Цель № 3: Выявление характера зла.Понять как зло будет уничтожено.

Цель № 4: Открыть Бога, Его милосердие и справедливость Его действий.

Цель № 5: Открыть характер Божий или Закон Божий.

ВЫВОД: Без понимания этих вопросов никто не пройдет события последнего
времени, без риска быть обманутым.

ИТОГ главы


